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ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
11 de febrero de 2025 

  

CONVOCATORIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

   
Fecha: 11 de febrero de 2025 (martes)           

Lugar:  Sala de Grados Biología 

Hora: 16:00 en convocatoria única 

            

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (25/11/2024) 

2. Informe de la Directora 

3. Asuntos de P.D.I. 

3.1 Informaciones 

3.2 Prórrogas de contratos 

3.3 Plazas a concurso  

3.4 Cambio categoría vocal externo listas cualificadas 

3.5 Propuesta de tribunales para los concursos de acceso de las promociones a TU y CU de la 

OEP2024 

4.  Asuntos docentes. Información sobre proceso de Modificación del Grado en Biología. 

5. Ruegos y preguntas el día de la celebración o previamente por correo electrónico a 

directora.biologia@uam.es 

 
          Madrid, 7 de febrero de 2025 

 
 
 
 
 
 

Fdo.: Rocío Gómez Lencero 
Directora del Departamento de Biología          

mailto:directora.biologia@uam.es
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ASISTENCIA 
P.D.I. 
 
ALVAREZ CAMPOS, Patricia 
BARBERÁ SÁNCHEZ, Patricia 
BELLA SOMBRIA, José Luis 
BLANCO MORENO, Candela 
BLÁZQUEZ CASTRO, Alfonso 
BOLAÑOS ROSA, Luis 
BUCKLEY IGLESIAS, David 
CALLEJA ALARCON, Juan Antonio 
CAMACHO GUERRERO, Agustín 
CAMBRA MOO, Oscar 
CHACÓN LABELLA, Julia 
DRAPER DÍAZ DE ATAURI, Isabel 
FERNÁNDEZ FREIRE, Paloma 
FUENTE PITA, Roberto de la   
GARCÍA CAMPOS, Cecilia 
GARCIA MATEO, Rubén  
GARCIA-BARROS SAURA, Enrique 
GÓMEZ LENCERO, Rocío  
GONZÁLEZ MARTÍN, Armando 
GRANDE PARDO, Cristina 
IGLESIAS BEXIGA, Fco. Javier 
LLORET ROMERO, F. Javier 

LÓPEZ GARCIA, Eduardo 
LOPEZ MUNGUIRA, Miguel 
MACIA BARCO, Manuel Juan 
MARTÍN ABAD, Hugo J. 
MARTÍN BASANTA, Marta 
MONTERO LÓPEZ, Pilar 
ORTEGA VILLASANTE, Cristina 
PAGE UTRILLA, Jesús 
PARDO DE SANTAYANA Manuel Mª 
PARRA CATALÁN, Mª Teresa 
PERONA URIZAR, Elvira 
PINAL SEOANE, Noelia 
POLA PÉREZ, Marta 
POLO CAVIA, Nuria 
REDONDO NIETO, Miguel 
RIVILLA PALMA, Rafael 
ROMO BENITO, Helena 
ROY BARCELONA, Rosa 
SANZ RODRÍGUEZ, Francisco 
TORROJA FUNGAIRIÑO, Laura 
VAQUERO LORENZO, Concepción 
VELÁZQUEZ MARTÍNEZ, David 
VIEJO MONTESINOS, José Luis 

 
 
 
 
 

 
P.D.I.  EN FORMACION 

RAMÍREZ MALLAVIBARRENA, Paula 
 

P.A.S. 
GARCÍA GARCÍA, Fernando  
 
EXCUSAN ASISTENCIA 
ACEVEDO CANTERO, Paula 
BENITO SIPOS, Jonathan 
CANDELAS GONZÁLEZ, Mª de las Nieves 

CARRASCO CERRO, Elisa 
ESTÉBANEZ, Belén 
MUÑOZ MARTÍN, Mª Angeles 
VILLA MORALES, María 

Asisten online sin computar a quorum:  
LEON ALVAREZ, Yolanda 
MASCARAQUE CHECA, Marta 
MARTINEZ DIEZ, Flor 

PÉREZ ÁLVAREZ, Mª José 
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ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE BIOLOGÍA 
CELEBRADO EL DÍA 11 de febrero de 2025 

 
A las 16:00 se inicia la reunión en la sala de grados del edificio de Biología con 47 asistentes. La 

reunión es presidida por Rocío Gómez Lencero (directora) y Manuel Pardo de Santayana (secretario). 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (25/11/2024) 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
2. Informe de la directora 
 
La directora comienza dando la bienvenida a las nuevas incorporaciones al Departamento tras la resolución de 

las plazas de Profesor/a Ayudante Doctor/a (PAD) por vacantes de jubilación cuyos concursos quedaban pendientes 

de resolver. Roberto de la Fuente Pita, Noelia Pinal Seoane y Marta Mascaraque Checa en el área de Biología Celular. 

Da la bienvenida a Teresa Boquete Seoane en el área de Botánica y Ramón Gallego Simón en el área de Genética, que 

aunque ya se informó al Departamento, su incorporación oficial al Departamento no ha sido hasta enero de 2025. 

Queda pendiente la incorporación de Daniel Garrido Sanz en el área de Fisiología Vegetal en marzo. Da la bienvenida 

también a los nuevos doctorandos Cecilia Yacobi Izquierdo y Álvaro Muñoz, con contratos FPI-UAM para realizar tesis 

con Cecilia García Campos (Antropología) y Patricia Barberá (Botánica), respectivamente, y Daniel Olmedo Jane con 

contrato FPI vinculado a proyecto liderado por Manuel Macía (Botánica). Da la bienvenida también a Sonia Ortega, 

que ha sustituido a Julia Gil en la gestión económica del departamento. Además de enviar un saludo afectuoso a Julia 

Gil, envía los mejores deseos para sus nuevas etapas a Mario Fernández Mazuecos, que se ha trasladado con una 

plaza de Científico Titular al Real Jardín Botánico (CSIC), y a Eugenia Elisabeth Montiel, que comenzará con un contrato 

de atracción de talento para la Junta de Andalucía en Granada en el mes de marzo. A continuación, la directora felicita 

a Elisa carrasco Cerro, quien firmó su plaza de PPL el 10/01/2025, y a María Reguera Blázquez, que defendió su 

concurso de acceso como Profesora Titular el 15/01/2025.  

Continúa comentando las informaciones más relevantes compartidas en los Consejo de Gobierno celebrados el 

13 de diciembre de 2024 y el 31 de enero de 2025. Como asuntos más relevantes destacan: 

- El pasado 27 de diciembre se firmó, por fin, el Convenio para la Creación del Consorcio del Centro Nacional 

de Neurotecnología entre el Gobierno de España, la Comunidad de Madrid y la UAM, y el día 30 se 

constituyó el Consejo Rector, encargado de su gobernanza. Además, se espera que a lo largo de las próximas 

semanas, pueda también firmarse el Convenio de la Ciudad de la Salud con la Comunidad de Madrid, que 

se edificará junto a la Facultad de Medicina UAM. 

 

- La CAM se ha sumado al Plan Maria Goyri. En el consejo de gobierno del 13 de enero se aprobó el reparto 

de la primera fase de plazas de profesorado ayudante doctor del Programa María Goyri. Estas plazas 

están dirigidas a dar respuesta al descenso de capacidad docente de las áreas y departamentos con las 

nuevas figuras de la LOSU, principalmente del profesorado asociado, que tiene limitada su dedicación en 

120 horas. A la UAM les corresponden 56 plazas que financiará durante seis años el Gobierno de España. 

Las restantes 36 plazas, cuya financiación corresponde a la Comunidad de Madrid, irán saliendo de forma 

escalonada en los próximos años. 

 

Las 56 plazas han de convocarse de manera inmediata, y por tanto hay convocado un consejo extraordinario 

este jueves 13 de febrero para aprobar su reparto y convocatoria. A Ciencias corresponden 3 plazas de PAD 

a los departamentos de Ecología, Matemáticas y Geología y Geoquímica.  

El reparto entre centros es el siguiente:  

 

 
 

https://www.ciencia.gob.es/Noticias/2024/Noviembre/programa-maria-goyri-andalucia.html
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Centro Plazas Redondeo   

ESCUELA POLITÉCNICA 
SUPERIOR 

1 1   

F. DE CIENCIAS 3 3   

F. DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y 
EMPRESARIALES 

13,16 13   

F. DE DERECHO 2 2   

F. DE FILOSOFÍA Y 
LETRAS 

8,8 
 

9   

 
F. DE MEDICINA 

4,3 
 

 
4 

 
5 

amortizando un asociado de 
6 horas anual 

F. DE FORMACIÓN DEL 
PROFESORADO Y EDUCACIÓN 

 
19 

 
19 

  

F. DE PSICOLOGÍA 
3,8 

 
4   

TOTAL 55,166 55 56  

 
  
- Se ha aprobado que el 30% de las plazas perdidas de Ayudantes, tras la desaparición de esta figura en la 

LOSU, se incorporen a la oferta de FPI-UAM en su próxima convocatoria, especificando que irán destinadas 

exclusivamente a los centros donde se han amortizado las plazas de ayudante. Para Ciencias, se habrán 

perdido 48 plazas y se repondrán 16. En el 2025, se ofertarán 7 plazas a Ciencias, y de momento se 

desconoce a qué departamentos irán. El reparto por centros se resume en la siguiente tabla: 

 

 

 

CENTROS Total plazas que 

había 

Total plazas que se 

devolverían 

Plazas en 2025 

EPS  9 3 1 

DERECHO  13 4 2 

MEDICINA  1 0 0 

CIENCIAS  48 16 7 

PROFESORADO  3 1 0 

ECONOMICAS  9 3 2 

FILOSOFIA  3 1 1 

PSICOLOGIA  1 0 0 

TOTAL 87 28 13 

  

 

 

- Se ha aprobado la asignación de las plazas de TU y CU de la OEP2024.  

La OEP 2024 contemplaba 33 plazas de CU – En Ciencias la horquilla mínima/máxima de plazas asignadas era de 7-

12, se han asignado 8; En el resto de centros: 3 en Económicas: 3 (1 discapacidad), 6 en Derecho, 2 en la EPS, 5 en 

Filosofía y Letras, 1 en Profesorado, 4 en Medicina, y 4 en Psicología. 

En Ciencias, el reparto de las 8 plazas de CU es:  2 en Biología, ambas en Biología Celular; 1 en Biología Molecular, 

área Microbiología; 1 en Física Aplicada; 1 en Matemáticas; 1 en Geología, área Geometría y Topología; 1 en Química-

Física Aplicada; 1 en Química Orgánica, área Tecnología de los Alimentos.  
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La OEP 2024 contemplaba 93 plazas de TU, 89 sin vía específica ni discapacidad. En Ciencias la horquilla 

mínima/máxima de plazas era de 18-33, y se han asignado 32 (1 específica). En el resto de los centros, 3 en 

Económicas; 8 en Derecho; 5 en la EPS; 14 en Filosofía y letras; 9 en Profesorado; 12 en Medicina; y 5 en Psicología. 

En Biología se han asignado 9 plazas de TU (2 en Fisiología Animal, 4 Fisiología Vegetal, 1 Botánica, 2 Zoología). 

La directora continúa el informe con algunas informaciones transmitidas en la última Junta de Facultad, celebrada el 

23 de enero. Próximamente habrá una nueva Jefa de Biblioteca, tras la jubilación de Teresa Gómez Nebreda en el 

mes de enero. Informa además que aún no se ha llegado a un acuerdo con las editoriales (Wiley, ACS, Springer y 

Elsevier) para los acuerdos transformativos, la CRUE está centralizando el nuevo acuerdo.  

La directora finaliza su informe recordando en el día 20 de febrero se celebrarán las elecciones a Decano de la Facultad 

de Ciencias, proceso al que se ha presentado un único candidato, el actual decano, Manuel Chicharro Santamaría. 

Anima a los integrantes del Departamento a expresar su derecho al voto. 

 

3. Asuntos de P.D.I. 

3.1. Informaciones 

En la comisión docente de Genética ha cambiado el coordinador. Alfonso Blázquez sustituye a Concepción Vaquero. 

3.2 Prórrogas de contratos 

El Departamento de Biología propone que se prorroguen por un 5º año los siguientes contratos de PAD de Fisiología 

Vegetal: 

• Mª Ángeles Muñoz Martín. Finaliza los 4 años de contrato el 14/04/2025 

• Miguel González Pleiter. Finaliza los 4 años de contrato el 18/05/2025 

• David Velázquez Martínez. Finaliza los 4 años de contrato el 14/07/2025 

*Nota: David Velázquez ha obtenido plaza de promoción a TU en la OEP2024, pero se solicita la prórroga del 5º año 

por si no se ha resuelto el concurso en la fecha de finalización de su contrato. 

Se aprueban por asentimiento. 

3.3 Plazas a concurso 

En el área de Genética, ha renunciado a su contrato de PAD con fecha 28/02/2025, Eugenia Elisabet Montiel Jiménez 

por haber obtenido una plaza en la Universidad de Granada. Para agilizar el proceso, el departamento solicitó (a 

petición de Genética) que se convoque de nuevo la plaza de PAD para cubrir la vacante que deja esta profesora en la 

pasada Junta de Facultad celebrada el 23 de enero de 2025. 

Se lee la plantilla, que lleva por perfil: Investigación y Docencia en el área de Genética del Departamento de Biología. 

Se aprueba por asentimiento. 
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3.4 Cambio categoría vocal externo listas cualificadas  

En relación a las listas cualificadas de expertos externos aprobadas en Consejo de Gobierno, uno de los vocales de la 

comisión docente de Fisiología Vegetal, Antonio Leyva Tejada, aparece como Científico Titular del CNB-CSIC.  

Antonio Leyva nos ha comunicado que ha cambiado de categoría y ahora es Profesor de Investigación del CNB-CSIC. 

Por tanto, vamos a solicitar que se le cambie la categoría en las listas para que aparezca correctamente con su 

categoría actual. 

 

El profesor Rafael Rivilla solicita si se le puede incluir en el listado de externos sorteables para plazas de CU, que antes 

no podría por no cumplir la categoría igual o superior. La directora responde que sí, sin ningún problema, y así se 

transmitirá para su aprobación en Junta de Facultad y consejo de gobierno. 

3.5 Propuesta de tribunales para los concursos de acceso de las promociones a TU y CU de la OEP2024 

Se nos han solicitado las plantillas con el perfil y los miembros internos (Presidente/a y Secretario/a) de las plazas 

asignadas a Biología, que son 9 plazas de TU y 2 de CU. 

Se procede a aprobar las plantillas. Se recuerda que conforme al Acuerdo 14/CG de 16-2-24 por el que se aprueba la 

Normativa de concursos y comisiones de acceso a profesorado TU y CU, el departamento solo propone a los 

presidentes y secretarios titular y suplente de cada plaza. Además, para cada plaza, se sortearán 3 vocales externos 

nombrados entre el listado de sorteables para cada área aprobado ante Consejo de Gobierno.  

La directora lee cada plantilla y se van aprobando de una en una: 

 
PROMOCIONES A CU 
 

• Se han otorgado 2 plazas en el área de BIOLOGÍA CELULAR, conseguidas por los méritos de los profesores Jesús 

Page Utrilla y Francisco Sanz Rodríguez. 

Plaza CU 1 (CI1653-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en fototerapia celular.  

 
COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Yasmina Juarranz Moratilla. CU, UCM. 
Secretario/a: José Luis Bella Sombría. CU, UAM. 
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: María Fernández Lobato. CU, UAM. 
Secretario/a: Javier Santos Hernández. CU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

Plaza CU 2 (CI1476-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en meiosis.  

 
COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Ángeles Juarranz de La Fuente. CU, UAM. 
Secretario/a: Cristina Murga Montesinos. CU, UAM. 
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Mª del Pilar Arana Montes. CU, UCM. 
Secretario/a:  Ángeles Cuadrado Bermejo. CU, UAH. 

Se aprueba por asentimiento. 
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PROMOCIONES A TU 
 

• Se ha otorgado 1 plaza en el área de BOTÁNICA, conseguida por los méritos del profesor Rubén García Mateo.  

Plaza TU 1 (CI8787-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en biogeografía y diversidad de plantas.  

COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a:  Francisco Lara García. CU, UAM 
Secretario/a:  Isabel Draper Díaz de Atauri. TU, UAM 
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Manuel Pardo de Santayana Gómez de Olea. TU, UAM. 
Secretario/a:  Ana Isabel López Archilla. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

• Se han otorgado 2 plazas en el área de FISIOLOGÍA ANIMAL, conseguidas por los méritos de las profesoras 

Cristina Grande Pardo y Laura Torroja Fungairiño.  

Plaza TU 2 (CI8549-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en fisiología del desarrollo de 
invertebrados.  

 
COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Jonathan Benito Sipos. TU, UAM. 
Secretario/a: Ana Belén Fernández Martínez. TU, UAM . 
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: José Luis Bella Sombría. CU, UAM. 
Secretario/a: María Teresa Parra Catalán. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

Plaza TU 3 (CI5901-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en neurofisiología de los invertebrados.  

COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Enrique Turiégano Marcos. TU, UAM.  
Secretario/a: Ana Belén Fernández Martínez. TU, UAM.  
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Jonathan Benito Sipos. TU, UAM. 
Secretario/a: María del Consuelo Villa Morales. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

• Se han otorgado 4 plazas en el área de FISIOLOGÍA VEGETAL, conseguidas por los méritos de los profesores 

Miguel Redondo Nieto, David Velázquez Martínez, Cristina Ortega Villasante y Samuel Cirés Gómez.  

Plaza TU 4 (CI5717-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en interacciones planta-microorganismo. 
 
COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Francisco Leganés Nieto. CU, UAM. 
Secretario/a: Francisca Fernández Piñas. CU, UAM.  
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: José Luis Bella Sombría. CU, UAM. 
Secretario/a: Elvira Perona Urizar. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 
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Plaza TU 5 (CI1236-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en fisiología del estrés en plantas  

COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Rafael Rivilla Palma. CU, UAM. 
Secretario/a: Francisca Fernández Piñas. CU, UAM. 
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Antonio Quesada del Corral. CU, UAM. 
Secretario/a: Marta Martín Basanta. CU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

Plaza TU 6 (CI7132-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en fisiología de microorganismos 
fotosintéticos.  

COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Rafael Rivilla Palma. CU, UAM. 
Secretario/a:  Marta Martin Basanta. CU, UAM.  
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Francisco Lara García. CU, UAM. 
Secretario/a: Elvira Perona Urizar. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

Plaza TU 7 (CI7054-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en fisiología de microorganismos 
fotosintéticos.  

COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Rafael Rivilla Palma. CU, UAM. 
Secretario/a:  Marta Martin Basanta. CU, UAM  
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Luis Eduardo Hernández. TU, UAM.  
Secretario/a: Paloma Fernández Freire. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

• Se han otorgado 2 plazas en el área de ZOOLOGÍA, conseguidas por los méritos de las profesoras Helena Romo 

Benito y Nuria Polo Cavia. 

Plaza TU 8 (CI8352-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en comportamiento de vertebrados.  

COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: Eduardo López García. TU, UAM. 
Secretario/a: Marta Pola Pérez. TU, UAM.  
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Enrique García-Barros Saura. TU, UAM.  
Secretario/a: María José Luciáñez Sánchez. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 

Plaza TU 9 (CI8353-A): Docencia en las asignaturas del área e investigación en entomología. 

COMISIÓN TITULAR  
Presidente/a: María José Luciañez Sánchez. TU, UAM. 
Secretario/a: Juan Moreira da Rocha. TU, UAM. 
COMISIÓN SUPLENTE  
Presidente/a: Marta Pola Pérez. TU, UAM. 
Secretario/a: Francisco Javier de Miguel Águeda. TU, UAM. 

Se aprueba por asentimiento. 
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5. Asuntos docentes 
 

Información sobre proceso de Modificación del Grado en Biología. 

 
La directora hace un resumen de las acciones llevadas a cabo para promover el diálogo durante este proceso 

entre el Departamento de Biología y la Comisión de Seguimiento de la Titulación del Grado en Biología. Recuerda que 
la decisión de modificar o no la titulación no depende del Consejo de Departamento de Biología, sino de la comisión de 
la titulación y posteriormente de su aprobación o no en Junta de Facultad.  

El día 4 de diciembre se envió al Departamento de Biología el resultado de la encuesta realizada para consultar 
la opinión sobre la propuesta de modificación planteada por la comisión de la titulación. El resumen de las respuestas 
es: 
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Los resultados indican que un 84% de los encuestados cree que es el momento idóneo para realizar una 

modificación de la titulación. El 58% frente a 34% de los encuestados cree que se debería cuatrimestralizar todas las 

asignaturas. El 50% frente al 33% de los encuestados creen que Genética estaría mejor encuadrada en segundo, 

implantando una asignatura de Bioinformática en tercero, a la vez que reduciendo a 6 ECTS Geología y Física y 

cambiando la asignatura Historia de la Biología y Evolución a Evolución, que pasaría a primero. Un 42% frente a un 295 

de los encuestados está de acuerdo con implantar unas asignaturas optativas nuevas llamadas Biología sintética (título 

en revisión) y Herramientas digitales en Biología.  

 

A la vista de estos resultados, que han sido remitidos a decanato y a la comisión de seguimiento del Grado en 

Biología, hay mayoría de apoyo al cambio. Se ha decidido por tanto comenzar a trabajar en la implantación de esta 

modificación. Dado que además se recibieron 51 respuestas libres, todas interesantes, estas servirán para hablar con 

áreas concretas del departamento para que los cambios que se van a realizar tengan el menor impacto posible y se 

hagan de la manera más efectiva y coherente posible. Se contactará también con todas las áreas para diseñar los 

contenidos de las asignaturas nuevas. 

 
 

6. Ruegos y preguntas 
 

La profesora Patricia Álvarez pregunta cómo se va a gestionar el hecho de que ya no vaya a haber ordenadores en 

las aulas del edificio de Biología. La directora explica que la decisión no se ha tomado en el departamento, sino ha sido 

comunicada por la Vicedecana de Infraestructuras y Seguridad. Esta decisión responde a que debía de renovarse el 

renting de estos equipos, y dada la disparidad de situaciones (el edificio de Biología sí tiene ordenadores en el aula pero 

Ciencias, y otros, no) sumado a posibles cuestiones de seguridad por dejarse las sesiones abiertas en los ordenadores 

de aula. Aclara que habrá que usar el ordenador portátil que cada uno tenemos asignado, y si ese no pudiera usarse, el 

en conserjería habrá ordenadores en préstamos, así como los que tenemos en préstamo en el departamento. El 

profesor José Luis Viejo pide que se presente una queja formal y la directora indica que se ha pedido que se postponga 

la decisión al curso próximo y se ha aceptado. 

La profesora Marta Martín-Basanta pide que los proyectores de las aulas se revisen pues es común que den 

problemas, por ejemplo, en el aula S07. La directora indica que se debe presentar en la conserjería la incidencia de qué 

proyectores funcionan mal para poder ser reparados.  

El profesor David Buckley pide que se aclaren los plazos de implantación de la Modificación del grado en Biología y 

qué margen de cambio hay sobre la propuesta. La directora aclara que la modificación seguirá lo que se propuso en la 

consulta al departamento y se trabajará con las áreas cómo llevarlo a cabo. La implantación sería para el curso 2026-

2027, si se consigue cumplir con todos los plazos para el procedimiento administrativo. El profesor Juan Antonio Calleja 

pide de nuevo que se aclaren los plazos y la directora indica que se informará en cuanto se pueda. El profesor Manuel 

Macía pregunta si las áreas pueden negarse a cuatrimestralizar y la directora responde que no es posible. La profesora 

Concepción Vaquero pide que se siga pensando en que la Bioquímica pase a primero, pero la directora indica que es un 

asunto ya cerrado y se decidió mantenerla en segundo curso para no eliminar la asignatura de química de primero. 

 

Sin más asuntos que tratar, se cerró la sesión a las 17,17 h 
 

El Vídeo del Consejo se puede visualizar en*:  ENLACE a STREAM  
*Solo los miembros del Consejo de Departamento tienen acceso al vídeo. 
 
 

Nota: esta acta está redactada atendiendo a las recomendaciones del Libro de estilo de la UAM 
https://www.uam.es/uam/gabinete-comunicacion/libro-estilo  

https://dauam.sharepoint.com/sites/DepartamentodeBiologa/Documentos%20compartidos/General/Recordings/Consejo%2011%20de%20febrero%202025-20250211_160452-Grabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n.mp4?web=1&referrer=Teams.TEAMS-ELECTRON&referrerScenario=MeetingChicletGetLink.view
https://www.uam.es/uam/gabinete-comunicacion/libro-estilo

